

第38回総会開催される

総務部会

須藤 健平

ふるさと会連合会の 飛躍にエールを…

顧問・前会長(東京遠別会会長)

森 隆信

平成27年度・第38回北海道ふるさと会連合会の総会・懇親会が、4月25日(土)に千代田区「喜山俱楽部」で開催された。4月は例年ない降雨量が記録されたが、この日は晴天の暖かく穏やかな気候となり、連合会役員および各ふるさと会の役員など合計百十二名が出席、過去最高の出席者数となつた。

金谷副会長の開会の辞に統いて、今回の総会を以て辞任する森隆信会長は「一昨年、会長をお引き受けしてから2年、役員の方々を始め皆さまの尽力のおかげで、初期の成果を実施したが、客数は減少、その上大雨もあり苦戦したが目的は達成できました。これから連合会の発展を祈っています」と述べた。



その後、森会長より、1、年会費については現在1万円だが1万円以上に改訂することが必要だ。2、未加入のふるさと会の加入促進は、エリア別担当を置いて九十八市町村に案内を出している。今後も鋭意推進していく必要がある」という要望があつた。

最後に、新任の副会長の紹介と新理事7名が紹介され、総会は無事終了した。総会終了後、会場を移して懇親会が開かれた。

今年度で退任した金谷忠勝氏と、新家副会長の2名が進行役を努めておりました。来年の新年交礼会に当選者が発表されます。

今年の夏は猛暑続きでしたが皆様にはお変わりなくご活躍のことと存じます。

私は4月の役員改選総会で1期2年の「会長任期」を終了しましたので東京旭川会会長の高橋照美様(当時連合会副会長)を推薦し、快くお引き受け頂きましたので安心して退任することが出来ました。

会員の皆様、関係企業・団体の皆様には温かいご支援とご協力を戴きましたことに紙面を通して厚くお礼申し上げます。

私は会長役としては2年間でしたが連合会の「創立20周年記念式典」で実行役員を務め

て以来、多くの事業活動に携わって参りました。特に広報部会の会報では表紙面に「北の大自然」を掲載し「全面カラーリ印刷」として皆さんに親しみ易い情報誌として改善し発行

に努めました。産直部会の「産直フェア」では西新宿から現在の代々木イベント広場へ会場を移し「郷土・北海道に貢献する」を目的とする事業展開へ、北海道関係の企業・団体の皆様にも協力を得て郷土の物産販売とPR活動に務めて参りました。

当連合会は、「全員参加のボランティア団体」でありますから会員の皆さんが積極的に連合会役員に参加してご活躍されるように希望しています。

間もなく「創立40周年」を迎えることになります。是非全員参加による記念行事を企画し、実現されますよう期待しているところです。

皆様のご健康とご多幸を心からお祈り申しあげます。

2015年おもしろ予想 アンケート

今年はどんな年になるかな?

- ①12月31日現在のわが国の首相は誰か
(決める 決めない)
- ②年内にプーチン露大統領が訪日
(する しない)
- ③年内に瞬間風速で1ドル=140円を超える円安になることが
(ある ない)
- ④2015年東証大納会の日経平均株価終値は、2014年大納会の終値(1万7450円77銭)を
(超える 超えない)
- ⑤原油価格引き上げのため、OPECが減産を
(決める 決めない)
- ⑥アフリカ大陸でのエボラ出血熱流行の終息をWHOが宣言
(する しない)
- ⑦日本人がノーベル賞を受賞(ジャンル問わず)
(する しない)
- ⑧終戦70年の今年、オバマ米大統領が広島を長崎を訪問
(する しない)
- ⑨テニスの錦織圭選手が4大会(全豪、全仏、ウインブルドン、全米)のいずれかで優勝
(する しない)
- ⑩野球・ソフトボールが東京五輪で正式種目に復帰することをIOCが決定
(する しない)

平成26年度事業報告が、各部会を統括する副会長より報告があつた後、平成26年度の収支報告があり、池田俊一監事より監査報告があり、一括審議の結果、満場一致で可決された。引き続き平成27年度事業計画案、収支予算案が一括審議され、承認された。次に、今総会で役員改選が行なわれるところから、堀口選考委員長から経過説明があり、6人の新任理事を含めた34人の理事が選任され、会長には高橋照美氏(東京旭川会・

会長)、副会長には三村寿雄氏(北海道道南会・副会長)、新家鶴男氏(東京別海ふるさと会・会長)、五十嵐邦男氏(東京あしょろ会・顧問)、堀口正顯氏(妹背牛会会長)、高橋守氏(東京新冠会・会長)の四名がそれぞれ選出され、監事には池田俊一氏(東京浦河会・名譽会長)、堀川哲夫氏(東京白老会・副会長)の2名が選出された。

その後、森会長より、1、年会費については現在1万円だが1万円以上に改訂することが必要だ。2、未加入のふるさと会の加入促進は、エリア別担当を置いて九十八市町村に案内を出している。今後も鋭意推進していく必要がある」という要望があつた。

次に、総会定足数確認の後、総会議長に八嶋忠雄氏(東京美幌会会長)が選出され、議案の審議に入った。

平成26年度事業報告が、各部会を統括する副会長より報告があつた後、平成26年度の収支報告があり、池田俊一監事より監査報告があり、一括審議の結果、満場一致で可決された。引き続き平成27年度事業計画案、収支予算案が一括審議され、承認された。次に、今総会で役員改選が行なわれるところから、堀口選考委員長から経過説明があり、6人の新任理事を含めた34人の理事が選任され、会長には高橋照美氏(東京旭川会・

会長)、副会長には三村寿雄氏(北海道道南会・副会長)、新家鶴男氏(東京別海ふるさと会・会長)、五十嵐邦男氏(東京あしょろ会・顧問)、堀口正顯氏(妹背牛会会長)、高橋守氏(東京新冠会・会長)の四名がそれぞれ選出され、監事には池田俊一氏(東京浦河会・名譽会長)、堀川哲夫氏(東京白老会・副会長)の2名が選出された。

次に、総会議長に八嶋忠雄氏(東京美幌会会長)が選出され、議案の審議に入った。

冒頭で新・旧会長が挨拶の後、来賓の浦本北海道東京事務所長が挨拶。「新会長には、引き続き宜しくお願いしたい。新幹線は北陸に実施された。

次に、今総会で役員改選が行なわれるところから、堀口選考委員長から経過説明があり、6人の新任理事を含めた34人の理事が選任され、会長には高橋照美氏(東京旭川会・